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ロータリー親睦活動月間

2015年６月３日　第１４９４回　例 会

会場：北名古屋商工会館

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

愈々、新緑の５月も終わり、

梅雨の候、６月が始まりました。

健康に留意して気力充分に毎日

を過ごして下さい。

本日は、2014－15年度の最後

の理事会を開催させて頂きまし

た。理事の皆さんには、年12回、毎々、ご出

席頂き有難うございました。様々な議題を審議

して頂き円滑に会務を運営することができまし

たことに感謝を申し上げます。

さて、６月１日に地区役員のゴルフコンペ

に、片山幹事、堀尾地区委員と共に参加してま

いりました。天気にも恵まれ、又、一緒にプ

レーしたメンバーにも恵まれ、楽しい雰囲気で

プレーすることができました。豊田ＲＣの方と

一緒でしたが、会員数が100名余で、財政的に

はある程度余裕があり恵まれていて、平均年令

も50歳代とお聞きしました。「数は力なり」と

申しますが羨ましく思いました。（参加３名と

も美味しい賞品を頂きました。）

さて、各種の会合（例会も）に欠席されるこ

とについて、私の持論を述べてみます。『「貧

乏暇なし」欠席する人は、業務多忙よりも、む

しろ、無駄な余計な雑務に追われ、非効率に活

動しているのでしょうか。又、例え、顧客さん

と面談日等を決める場合でも、自分が主体的に

決め、納得（了解））して頂ける関係にあれば、

決められた会合を欠席することもありません。

そのことは、相手の方に、より強い信頼（信

任）を得ていることの証しであり、会合欠席の

多い方は、そうした信頼関係が築かれていない

のではなでしょうか』と想像いたします。

退会については、2014-2015年度、会員の純

増を期待していましたが、本日、吉田会員の退

会届を理事会で承認致しました。３名増の３名

減で残念な結果になりました。ロータリークラ

ブのクラブ運営、奉仕活動に不満なのか。人格

形成、営業活動に寄与しないのか。人間関係に

問題があるのか。年齢が高齢なのか。病弱な

のか。会費（景気の低迷）が多額なのか。ロー

本日のお知らせ　　（６月10日）

新旧理事会（13:40 ～）

卓　話
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／国際奉仕委員会

（1495回）

次回のお知らせ　　（６月17日）

ＩＤＭ親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／会場委員会
（1496回）
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《 第1494例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
49,000円

1,692,000円

《協議事項》
１．５月20日夜間例会決算の件…承認
　　出席会員23名
　　北名古屋市青年会議所メンバー７名
　　欠席　会員６名　出席免除４名
　　出席会員23×3,000　　69,000
　　欠席会員６×1,500　　 9,000
　　食事代　　　　　　　114,000
　　計　　　　　　　　　192,000
　　名鉄グランドホテル　192,000

２．職業分類表変更の件…承認
　　大野眞一君・山下隆義君　→　税理士

３．15－16年度理事役員、委員長変更の件
　　…承認
　　社会奉仕委員長　平岩慎次君
　　国際奉仕委員長　檜吉真寿君

４．社会を明るくする運動の件…承認
　　会　議　６月18日（木）　13:30～
　　　　　　北名古屋市東図書館視聴覚室
　　パレード　７月３日（金）　13:30～14:00
  　寄贈品　うちわ（従来通り57,000円予算）

５．吉田透君　退会の件…承認

６．その他　なし

《連絡事項》
１．北名古屋市青少年育成会議総会
　　６月24日（水）　14:00～
　　もえの丘ふれあい健康ルーム

２．６月10日（水）　新旧理事会　13:40～

３．その他

副幹事　鈴 木 雅 貴第12回理事会報告

委　員　今 村 康 宏出 席 報 告

山下君　最後の理事会ありがとうございまし
た。次会はＣＢＣ自動車学校です。新旧理事
会です。

熊沢君　久しぶりの雨です。山下年席の最終の
理事会、御苦労様でした。

太田（吉）君　今年度最終理事会お疲れ様でし
た。

平野君　先日のゴミゼロ活動、ご苦労様でし
た。公務多忙です。

瀧本君　ゴミゼロ運動に不参加申し訳なき次
第！

平岩君　６月４日から１週間、お口の衛生週間
です。舌もきれいに舌ガン予防！になってき
ました。

沖野君　冨田君、松尾君、昨日はありがとうご
ざいました。

安田君　妻の誕生日を祝っていただいて。
住川君　明日より、しばらく雲隠れしますので
よろしくお願いします。

魚住君　先日のゴミゼロ運動、休日にもかかわ
らず、多数のご出席を頂き、ありがとうござ
いました。環境保全委員会

松浦君　暑い日がつづいています。皆様ご自愛
ください。業務多忙です。

黒野君　先月の結婚記念日の祝いに続き、誕生
祝いありがとうございました。

今村君　ソーラー飛行機世界一周にほんのすこ
しだけ貢献したかも？でした。

委　長　今 村 康 宏ニコボックス

第1494回
会員数：33名 出席数：22名 出席率：81％
第1492回（前々回）　修正出席率：77.8％

タリー会員の退会理由は、「一身上の都合」であ

り、その真意をはかり知ることはできません。

勝手に想像するだけで、クラブとしての対応策

が打てないのが実情で有ります。難しいこと

は抜きにして、「皆さん自身が、週に一度、例

会に出て、心休まる、一服の良（涼）剤となし

うる」こと、そして、日常生活のなかで、「ロー

タリー会員としての自負と誇りを持つこと」が

できていれば、如何なる私的な理由があっても

退会されないでしょう。多分、こうした点で不

満、自信が持てなくなられた結果ではないで

しょうか。

来年度は、全ての会員が会員増強の必要性を

認識して、素晴らしい仲間を増やし、親睦と奉

仕活動を共有し、地域からより期待される組織

となりたいものです。

－２－


